

résidences immobilier

Au cœur du centre Historique de Cannes, unique et vaste propriété rénovée de 1 000 m² aux prestations particulièrement soignées et à la vue mer spectaculaire sur le vieux port, la baie de Cannes jusqu'aux lles de Lérins. Cette villa au cadre de vie exceptionnel à seulement 5min à pied de la Croisette, profite d'un splendide terrain paysagé avec sa vaste piscine chauffée tel un jardin suspendu sur la mer. Ascenseur desservant tous les niveaux. REZ-DE-CHAUSSÉE:- Chambre de Maître 95 m² avec double dressing et salle de bains- 3 chambres en suiteREZ-DE-CHAUSSÉE BAS:- Séjour- Cuisine- Cave à ...

Right in the heart of the historical part of Cannes, the « Suquet », one of a kind and vast 1 000sqm renovated mansion with particularly high-quality fittings and a striking sea view over the old port, the bay of Cannes to the Lerins Islands from every rooms. This exceptional lifestyle villa, just 5 minutes' walk from the Croisette, enjoys a splendid landscaped garden with its large heated swimming pool overhanging the sea.Lift serving all levels.GROUND FLOOR:- Master bedroom 95sqm with double walk in closet and bathroom- 3 en-suite bedroomsLOWER GROUND FLOOR:- Living room- Kitchen- Humidor ...

AGENCE EUROPA - HYMSON 2 LA CROISETTE - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





